

Als erster neuer König dieses Jahr ist ab Samstag im Amt und Würden: der amtierende Hauptmann der Alt-JG:

**Hasi,
der braungebrannte Börsenprofi von der großen Straße**



Er setzte sich im Stechen mit Pfeil und Bogen durch gegen:

1. Hasi mit 125/31 Ring
2. Bautzi mit 125/25 Ring
3. Manni mit 119 Ring

und mit Teil seiner Gefolgschaft:



Bereits zuvor wurde der Königsbaum als Würde aufgestellt:



Der Umzug vom amtierenden König, Schnur war einer der kürzesten in der Geschichte der Adenstedter Alt-Junggesellschaft. Hier reichte ein Zebrastreifen aus, um sozusagen einmal die Straße zu queren.



um so dann schnell den neuen König bei seinem Königsbaum feiern zu können:

Königsproklamation Alt-JG 2019

Samstag, den 06. Juli 2019 um 10:42 Uhr



{gallery}2019/alt-jg{/gallery}